

Die menschliche Maschine

- Stellt euch in einen großen Kreis. Der Gruppe erklären, dass ihre Aufgabe darin besteht, eine menschliche Maschine zu bauen. Jede:r Einzelne wird ein bewegliches Teil der Maschine sein.
- Eine Person betritt den Kreis und beginnt, ein sich wiederholendes Geräusch und eine körperliche Bewegung zu machen (z.B. ein „whoop whoop“-Geräusch, während sie mit einem Arm schlägt). Nach 5 Sekunden betritt eine weitere Person den Kreis und verbindet sich mit der ersten Person, wobei sie ebenfalls ein Geräusch und eine Bewegung macht.
- Fahrt mit dem Aufbau der Maschine fort, bis alle miteinander verbunden sind, wobei jeder seine Bewegungen und Geräusche macht. Wenn die Gruppe kleiner als 20 Personen ist, kann die Maschine auch von einer Person nach der anderen abgebaut werden.